

BURBUJAS

Jardines

Ayer la Ajunji se tomó el jardín Nuevo Sol en Alto Hospicio, acusando la presencia de vectores. Llama la atención que esto suceda cuando recién se iniciaron las clases. ¿Alguien se preocupó de sanitizar antes?

¿Estaban con permiso?

Varias autoridades locales participaron ayer en las actividades de la precandidata presidencial Carolina Tohá en su visita a la región. Varias de ellas se realizaron en horario laboral, por lo que sería esperable que su presencia se justificara con algún día libre o periodo de vacaciones.

Informalidad

Aunque el informe del INE reveló una baja en la informalidad, lo cierto es que muchas personas siguen trabajando como vendedores ambulantes en el centro y en las inmediaciones de la feria rotativa. Lo peor, no se ve que implementen una solución.